

12/11/2024

## Uravit y FL Pudahuel participaron en 19° Feria de Integralidad de CESFAM

El miércoles 23 de octubre se llevó a cabo la 19° Feria de la Integralidad del CESFAM Cardenal Raúl Silva Henríquez, en las dependencias del centro de salud en la comuna de Pudahuel.

A la feria asistieron diversos programas, organizaciones e instituciones del sector público y privado, tales como, departamentos de la Municipalidad de Pudahuel; la Red Integral Contra la Violencia de Género de Pudahuel; el Centro de Apoyo a Víctimas, colegios y escuelas; la Oficina Local de la Niñez y la Fiscalía de Pudahuel, entre otros. En representación de la FL asistieron el Fiscal **Marcelo Soto**, la Asistente Social de URAVIT, **Daniela Menay** y la estudiante en práctica de la misma unidad, **Jacinta Fernández**. Alstandse acercaron representantes de colegios particulares y los SLEP, quienes mostraron interés en generar instancias de charlas y capacitaciones en establecimiento educacionales en torno a la Responsabilidad Penal Adolescente, protocolos de denuncia en delitos sexuales de NNA, y la labor del Ministerio Público. Asimismo, se acercaron víctimas para recibir orientación y apoyo respecto a las causas que tenían vigentes en fiscalía.

Se entregó folletería de Fiscalía Te Explica, y material informativo respecto de Ley de Entrevista Investigativa Videograbada, así como la forma de efectuar denuncias en casos VIF.

Las/os asistentes se mostraron agradecidos de la presencia de la Fiscalía en el espacio comunitario.

